



まいたうん久松台

発行：福山市久松台交流館
福山市久松台2-1-1
(電話 921-7372)

2023年(令和5年)
5月1日

メールアドレス
hisamatsudai-krk@city.fukuyama.hiroshima.jp

466

学区役員・各団体代表者を紹介します

2023年度(令和5年)

久松台学区町内会連合会・各団体 役員紹介

(久松台学区まちづくり推進委員会役員)

今年度もよろしくお願ひいたします (敬称略)

学区町内会連合会会長 (木之庄東町内会会長)	(まちづくり推進委員長)	内田 亮 (東)
久松台町内会会長(学区担当)	(同 副推進委員長)	佐藤 稔 (久)
久松台町内会会長(町内会担当)	(同 副推進委員長)	木村 博幸 (久)
向陽町町内会会長	(同 副推進委員長)	尾高 治男 (向)
木之庄町宮の前町内会会長	(同 副推進委員長)	岡田 常治 (宮)
木之庄町上組町内会会長	(同 副推進委員長)	岩村 雅通 (上)
学区町内会連合会事務局	(同 事務局・会計部長)	長田 恵夫 (向)
学区町内会連合会事務局	(同 事務局・推進委員)	平岡 浩 (久)
学区町内会連合会事務局	(同 事務局・推進委員)	渡邊 哲博 (久)
行政職員の会(久松会)会長	(同 事務局・推進委員)	藤井 康弘 (上)
学区会計部長	(同 会計副部長)	今田 光裕 (久)
学区会計監査	(同 会計監査)	穂垣 宏 (宮)
学区会計監査	(同 会計監査)	上田寿美子 (宮)
学区福祉部長	(同 推進委員)	角川 克己 (久)
学区衛生部長	(同 推進委員)	橘高 正治 (久)
学区文化部長	(同 推進委員)	高橋 省 (向)
学区交通安全部長	(同 推進委員)	岡本 憲和 (東)
学区防火防災部長	(同 推進委員)	尾高 治男 (向)
学区防犯部長	(同 推進委員)	吉津 講治 (上)
学区体育会会長	(同 推進委員)	濱田公一朗 (久)
学区体育会事務局	(同 推進委員)	藤井 靖之 (向)
学区老人会会長	(同 推進委員)	松田 吉弘 (向)
学区子ども会会長	(同 推進委員)	小林 麻美 (東)
学区青少年育成員協議会会長	(同 事務局・推進委員)	平岡 浩 (久)
民生児童委員協議会	(同 推進委員)	小林みどり (久)
学区の福祉を高める会会長	(同 推進委員)	角川 克己 (久)
学区の福祉を高める会事務局長	(同 推進委員)	野間 雅昭 (宮)
学区の福祉を高める会会計	(同 推進委員)	岩井 典子 (久)
久松台小学校校長	(同 推進委員)	松岡 浩之 (久)
久松台小学校PTA会長	(同 推進委員)	西山 基次 (久)
久松台交流館館長	(同 事務局・推進委員)	渡邊 哲博 (交)

(久)久松台町内会, (東)木之庄東町内会, (上)木之庄町上組町内会
(向)向陽町町内会, (宮)木之庄町宮の前町内会, (交)久松台交流館

第39回認知症学習会

とき 5月21日(日) 13:15~15:00

ところ 久松台交流館会議室

テーマ 映画「ぼけますから、よろしくおねがいします」を観て感じたこと&音楽会

講師 介護福祉士と歩む会代表・廣山初江さん、
地域包括支援センター南本庄の皆さん

演奏 向陽町三味線同好会の皆様

定員 40人

主催 久松台学区町内会連合会福祉部、
久松台学区の福祉を高める会

申込み 久松台交流館(☎921-7372)

※3月26日に久松台小学校で開催した映画「ぼけますから、よろしくおねがいします」と信友直子監督の講演を聞いた感想をみんなで話し合いたいと思います。超長寿社会は、「認知症にならない」不断の努力だけでなく、「認知症になった人の気持ちを理解すること」が大切です。



久松台学区まちづくり推進事業計画 久松台学区町内会連合会事業計画

- ☆サマーフェスタ 8月26日(土)
- ☆学区民大運動会 9月24日(日)
- ☆学区敬老会(実施未定・6月頃決定)
- ☆学区文化祭
10月14日(土)・15日(日)
- ☆学区防災訓練 11月26日(日)
(各町内会ごとに訓練)
- ☆しめ縄作り
12月26日(火)・27日(水)
- ☆学区新年互礼会 1月1日(月・祝)
- ☆学区とんど祭り 1月14日(日)
- ☆防犯事業
(通年 各町内パトロール)
- ☆福祉サロン活動 (月1回)
- ☆コミュニティ育成 (通年)
- ☆子育て支援・子ども文庫
(毎週土曜日)
- ☆学区花壇整備 (通年)
- ☆学区ペタンク大会 7月中
- ☆みそ作り(2月頃)
- ☆デジタル化推進<講習会等実施予定>

ゴーヤの苗の配布のお知らせ

5月12日(金)

時間 10:00~11:00

場所 久松台交流館駐車場

- ①申込み時にお渡しした引換券を忘れずに持ってきてください。
- ②時間厳守でお願いします。
- ③雨天でも行います。

配布の目的は、「グリーンカーテンによる地球脱温暖化の啓発」です。

久松台学区公衆衛生委員会
(久松台衛生部)

相続登記の無料相談

とき 5月26日(金)

13:15~17:00

<相談時間 約55分で4組>

ところ 久松台交流館図書室

相談受付 佐藤 稔 さん(行政書士)

予約要(前日の18時まで)

(☎080-1908-9906)

久松台学区まちづくり
推進委員会のHP



5月の予定

- 5/ 8(月) ソフトバレーボール教室開校
- 5/ 9(火) 卓球教室開校
- 5/12(金) ゴーヤの苗の配付
- 5/13(土) グラウンドゴルフ教室開校
- 5/13(土) バドミントン教室開校
- 5/15(月) あいさつ運動強化日
- 5/16(火) 学区青育協総会
- 5/21(日) 認知症学習会
- 5/26(金) さくらんぼ学級 開校日

6月の予定

- 6/ 4(日) 東町内会防災運動会
- 6/11(日) 向陽町大掃除
- 6/15(木) あいさつ運動強化日
- 6/24(土) 学区グラウンドゴルフ大会

4月15日土曜日「久松台子ども文庫に音楽隊がやって来た!!」

久松台学区の福祉を高める会主催の「ええ～、久松台子ども文庫に音楽隊がやって来るって、ほんとう?」というテーマの音楽会が久松台交流館でありました。
1時間の演奏会でした。約50人の観客の方が来られました。
演奏をしてくださったのは、木村さん(バイオリン奏者)と高橋さん(ピアノ奏者)で、久松台町内会の方々です。
演奏は、ビバルディの四季「春」から始まり、ジブリ映画の曲として「トトロ」「千と千尋の神隠し」など、また、童謡の「春の小川」「春が来た」など多彩な曲を演奏されました。
演奏を聴きにいられた方は「優雅な気持ちになりました。」などの感想を述べておられました。



健康体操 5月

とき: 10日(水)男性
17日(水)
24日(水)
31日(水)
すべて、10時から
ところ(久松台交流館会議室)



さくらんぼ学級開校式!

とき: 5月26日(金)
10:00~12:00
ところ: 久松台交流館会議室
対象: 未就園児とその母親
※定例の活動日は
第2・4金曜日です



久松台学区歩こう会

とき: 5月19日(金) <雨天中止>
9:00~12:00 (福山駅で解散)
行き先: ばら公園
集合: 久松台交流館 9:00までに
自由参加: 大勢の方の参加をお待ちしています。
※体温チェックは各自測定。
マスクは、できるだけ使用。
行程: (徒歩) 交流館→中央公園→
ばら公園→商店街→福山駅(解散)
<距離>7km <徒歩>約10,000歩
(6月は16日(金)の予定)



健康診断のお知らせ

学区衛生部は、今年度も“集団検診”として「けんしん」の推進を実施します。受診希望者の募集は、4月下旬に募集チラシの配付を準備していますので利用してください。衛生部の事業推進として、今年度も“がん健診”の推奨を掲げています。申し込みの際、あわせて積極的にご検討ください。なお、行政機関等の都合により申し込み締め切り日から、健診実施日までに相当の期間がありますが、ご了承ください。
受診予定日等の日程は次のとおりです。
◎募集チラシ配布・・・4月下旬から(各戸配付)
◎申し込み締切日・・・6月 2日(金)
◎健診実施(受診)日・・・8月28日(月)
学区町内会連合会衛生部(学区公衆衛生推進委員会)

学区グラウンドゴルフ大会

とき: 6月24日(土)
<雨天の時は7月8日(土)に延期>
ところ: 久松台小学校グラウンド
受付: 8:30~ (開始) 9:00~
内容: 3ラウンドのプレー。
ふくやまスポーツ祭選手選考を兼ねますので、多くの方の参加をお待ちしています。



福山へ引越してきて5年目になり、自分自身も40歳を過ぎて人生の折り返しを感ずっている年齢になりました。
社会人になった最初は、大阪で就職して働いていましたので、その代の頃には福山に家を建てて住むことになるとは思いもしてなかったです。ですが、人生の岐路ごとに考え行動し決断してきた結果が今だと感じており、今の生活に満足している人々に感謝しています。
ここに、至るまでの一番大きな岐路となったのはやはり地元の高島に突くときの決断だと思います。前職では大阪の会社を働いていたのですが、日々関東へ出張するのが業務が多く、身体的にも精神的にもキツイ状態でした。そういう状況で、この会社との合併の際に早期退職募集があり、34歳で会社を退社することにしました。当時子どもはいなかったが、挑戦の時間をもう1年間

福山へ引越してきて5年目になり、自分自身も40歳を過ぎて人生の折り返しを感ずっている年齢になりました。
社会人になった最初は、大阪で就職して働いていましたので、その代の頃には福山に家を建てて住むことになるとは思いもしてなかったです。ですが、人生の岐路ごとに考え行動し決断してきた結果が今だと感じており、今の生活に満足している人々に感謝しています。
ここに、至るまでの一番大きな岐路となったのはやはり地元の高島に突くときの決断だと思います。前職では大阪の会社を働いていたのですが、日々関東へ出張するのが業務が多く、身体的にも精神的にもキツイ状態でした。そういう状況で、この会社との合併の際に早期退職募集があり、34歳で会社を退社することにしました。当時子どもはいなかったが、挑戦の時間をもう1年間

やはり簡単なことではないので高島へ戻り企業人再就職することにしました。運よく縁があり、府中市で働き始めて、子どもも生まれ、今の状況となっております。
ケセラセラ、寒翁が馬、人生何が起きるか分からないし、何が幸運で不幸なのかわからないと思います。
自分自身の成長の糧にして前向きに行動していくことが、自分と家族と周りの人々のより良い未来を生み出すと感ずています。
今回は、中曽根潤三です

ほら友人と二人で何かできなにか模索なんてもかく白々とした。
試行錯誤はしていましたが、やはり働いていないという状況に心の中では不安が大きくなり、自分自身を見つめ直しながら「人生とは？」など考えていたと思います。
なるように、なる日
三藤 喬

